



Javier Iglesias, alcalde de Ciudad Rodrigo, y Carmen Cambrero, delegada de Educación, departen con alumnos de la Universidad de la Experiencia en el pasado curso.

VICENTE

EDUCACIÓN

La Universidad de la Experiencia inicia el curso con 78 alumnos

La presentación será el próximo martes en el centro educativo del Ayuntamiento

JUAN T. MUÑOZ
CIUDAD RODRIGO

El Programa Interuniversitario de la Experiencia -vulgo Universidad de la Experiencia- comenzará el próximo martes un nuevo curso en la sede de Ciudad Rodrigo, contando, en principio, con el concurso de 78 alumnos, ya que todavía está abierto el plazo de matrícula para aquellas personas, mayores de

55 años, que quieran participar en este programa de desarrollo científico, cultural y social para integrarse en la universidad como una fórmula dirigida al crecimiento personal, acorde con la idea de aprendizaje a lo largo de la vida.

Por lo que respecta a la programación, en el primer trimestre los alumnos cursarán las asignaturas de tradiciones culturales de Castilla y León, impartida por Juan Francisco Blanco (director del Instituto de las Identidades de la Diputación de Salamanca), y literatura española, impartida por el catedrático Jacobo Sanz Hermida, de la Universidad de Salamanca. Las clases correspondientes a estas dos asigna-

turas comienzan el día 10 y 11 de octubre en horario de 17.30 a 19 horas.

En la programación lectiva se contará en este curso, como asignaturas obligatorias, literatura española, sociología y ecología y medio ambiente. Además, como asignaturas optativas, los alumnos podrán asistir a las clases y nociones sobre economía y ecología en el segundo trimestre y, como colofón del curso académico, se ha programado para el tercer trimestre unas clases sobre personajes ilustres de Castilla y León, además de sociología. Estas asignaturas serán impartidas por profesores de la Universidad de Salamanca.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León en la que colaboran todas las universidades de la Comunidad Autónoma. Se trata de un programa de desarrollo científico, cultural y social para integrar en la universidad a personas mayores de 55 años.

La formación ofertada por el programa es impartida por profesores universitarios de las distintas ramas del saber y constituye un variado conjunto de temas humanísticos, científicos, históricos y artísticos siempre desde una perspectiva vital y actual, enmarcada en el territorio. ■